

Schlaganfallzentrum Winnenden erhält zweites Zertifikat für herausragende Behandlungsqualität

Stroke Unit von Europäischer Schlaganfallorganisation (ESO) ausgezeichnet / Höchstmögliche medizinische Standards sichergestellt

Winnenden/Schorndorf. Die Stroke Unit des Schlaganfallzentrums am Rems-Murr-Klinikum Winnenden ist seit Februar dieses Jahres offiziell durch die Europäische Schlaganfallorganisation (European Stroke Organisation, kurz ESO) zertifiziert. Damit erfüllt sie die EU-weit gültigen Behandlungsstandards von Schlaganfallpatienten und ist eine von nur fünf weiteren Stroke Units in Baden-Württemberg mit diesem Zertifikat. Die hohen Qualitätsstandards wurden zuvor bereits von der Stiftung Deutsche Schlaganfall-Hilfe und der Deutschen Schlaganfall-Gesellschaft gewürdigt. Die Europäische Schlaganfallstation setzt darüber hinaus klar definierte und standardisierte Arbeitsabläufe voraus sowie eine ständige Facharztpräsenz, eine Rund-um-die-Uhr-Verfügbarkeit von medizinischer Ausstattung und ausreichend Bettenkapazität.

Der Leiter des Schlaganfallzentrums, Chefarzt Prof. Dr. Ludwig Niehaus, erklärt, warum Schlaganfallpatienten am Rems-Murr-Klinikum besonders gut aufgehoben sind: „Unsere Schlaganfallversorgung zeichnet sich durch ein multiprofessionelles Team aus, das Schlaganfälle mit viel Erfahrung und modernster Technik zuverlässig diagnostizieren und behandeln kann. Dabei profitieren Patienten von kurzen Wegen und einem schnellen Informationsfluss zwischen Rettungsdiensten, Ärzten, der Pflege und den Therapeuten.“ Die Neurologie steht 24 Stunden an jedem Tag der Woche bereit, um Patienten schnell und gezielt helfen zu können. „Vor allem beim akuten Schlaganfall kommt es auf jede Minute an, um nicht nur das Überleben des Patienten zu sichern, sondern auch die ursprüngliche Lebensqualität möglichst wiederherstellen zu können“, weiß Prof. Niehaus. Neben einer Diagnostik auf dem neuesten Stand der Technik stehen hierfür den Schlaganfallspezialisten in Winnenden weitere Experten aus Radiologen, Kardiologen und Gefäßchirurgen sowie ein besonders geschultes Pflege- und Therapieteam zur Seite.

Die Europäische Schlaganfallorganisation setzt sich für höchstmögliche Behandlungsstandards ein

Mit ihrem Engagement möchte die ESO die Folgen von Schlaganfallerkrankungen für Betroffene mildern. Dazu bietet die Organisation neben Fortbildungen für Mediziner und Zertifizierungen für Kliniken auch Informationen für die Öffentlichkeit an. Im Ergebnis erfüllt die Stroke Unit am Rems-Murr-Klinikum Winnenden etablierte europäische Kriterien in der Schlaganfallversorgung und garantiert so Patienten die bestmögliche Behandlung.



Offizielles Zertifikat der ESO

Weitere Informationen zu den Rems-Murr-Kliniken gibt es im Internet auf www.rems-murr-kliniken.de Spannende Einblicke zur Arbeit der Neurologie finden sich auf [YouTube](https://www.youtube.com/).